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LEGIÓN DE MARÍA 
SENATUS DE MADRID 

NUEVO BOLETÍN      FEBRERO  2022 

 

 

RRReeecccooorrrdddaaammmooosss   aaalllggguuunnnooosss   aaassspppeeeccctttooosss   dddeee   
AAAlllfffiiieee   (((222444///666///111999333222   ---    222111///111///111999555999)))   

Era un niño normal, que no destacó especialmente. En los estudios bien, no el mejor, no era deportista, con 
poca salud. Buen compañero, muy alegre, sensato. Fue importante el desarrollo de su fe en la familia y el 
colegio. Una familia católica no solo de nombre, participaba en la vida comunitaria, habituados a las 
prácticas cristianas, rezan juntos, comparten la vida de fe, frecuencia sacramental, ese enorme amor a la 
Eucaristía que todos mencionan del Alfie legionario. No lo improvisa, esta muy acendrado en la familia, 
aunque luego haya una opción personal.  

No pudo realizar su deseo de ser religioso, esto fue un duro golpe en su vida que tenía ya trazada y hubo de 
montarla de nuevo. De su paso por el noviciado de los Hermanos Cristianos saldrá esa formación que luego 
le servirá en su extensión por América. Algo que también destacan los que le conocían, es que tenía 
preparación religiosa superior. 

A Frank Duff lo conoció cuando fue a dar una charla en el 
noviciado, pero no supuso nada, siguió su vocación. Legión de 
María será su camino cuando la conozca al ir al grupo en el que 
estaba uno de sus hermanos. 

Alfie se mostró activo en las tareas de expansión de Legión de 
María. Una fe ciega le impulsó a ponerse en camino, pero la 
gracia construye sobre la naturaleza. Su disposición natural fue 
un medio importante en la realización de su vocación, y ya 
seguro de cuál es su camino, se ofreció al Concilium 

En su tarea de extensionista en América del Sur, se ve cómo va 
madurando desde que llegó hasta sus últimos momentos. Así los 
primeros informes que envía al Concilium, son detalladísimos, en 
los últimos se ve la misma seriedad y rigurosidad, pero son mas 
reflexivos y propositivos (comenta no había que hacer esto, podía hacerse ...) Recorrió diferentes países 
mostrando ese joven arrojado que no tenía reparo en hablar, con quien fuese, para comunicar la propuesta de 
ese método para llevar el evangelio que es Legión de María. 

Era un joven profeta en su tiempo, vivió el discípulo misionero.  

Alfonso estudia, discierne, atento a las situaciones que le lleva a trabajar en un praesidium con rito oriental, o 
a trabajar con un protestante, sugerir cambios en el manual; pero no lo hace por su propia iniciativa, todo lo 
consulta, lo pone a criterio del Concilium. 

¿Cómo hizo esto, cómo en tan poco tiempo?, ¿Qué le permitió sostenerse tanto tiempo tan lejos de sus 
afectos? Y tan entregado a los demás. Con entusiasmo, entusiasmando a los demás, sin perder la alegría. 

No hay duda que era un joven de oración, sobran los testimonios que hablan de los tiempos de oración: se 
levantaba muy temprano para orar. La frecuencia sacramental. Es un hombre muy activo, consciente de que 
necesita alimentar su fe, ese amor a la Eucaristía, así cuentan algunos que si no habían podido ir y aunque 
llegasen tarde y cansados, no perdía la Eucaristía. 

Su amor a la Iglesia, a pesar de todas las anécdotas que hay de las negativas recibidas, nunca se le ocurrió 
cuestionar nada, lo acepta porque sabe que viene de Dios y que ya llegará el momento, con la confianza en 
que María intervendrá en el momento oportuno. 

Sabe escuchar. Gran coraje. No hay temor al que dirán, sin miedo de testimoniar su amor a María.  

¿A que nos esta invitando? A que actualicemos la vida de él en nuestra vida.  

¿En que puede iluminar nuestra vida hoy? Tenerlo como modelo, intercesor y amigo. Imitarle en su 
fuerte: cultivar la amistad con Jesús y María. Contarle nuestras cosas y pedirle que interceda. Que nos ayude 
a tener el corazón abierto, que nos transmita su coraje y fe. 
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          Resumen de la reunión virtual del Senatus 

 

Comenzó con las oraciones iniciales de la Tessera. La lectura del Manual cap. X punto. 5 “La Legión en la 

Parroquia”. Se conectaron a la reunión 39 hermanos y el hno. Nöel, corresponsal del Concilium  

Praesidium Virgen Fiel: informe nº 2. Soc. activos 8; con promesa 5; auxiliares 5. Mantienen el contacto 

con enfermos y auxiliares por teléfono, adaptándose hasta que disminuyan los contagios. Es un grupo con 

interés y entusiasmo, felicitándoles por ser constantes y fieles; con un proyecto que les permitirá hacer 

difusión. 

En esta reunión se informó del estudio realizado de la pregunta fundamental y los 5 primeros núcleos 

temáticos” del documento preparatorio del Sínodo 2021-2023 “Por una Iglesia Sinodal” 
 

De la carta de nuestro corresponsal hno. Nöel.  

Agradece a los nuevos oficiales y a los oficiales salientes su generosidad. Respecto de los informes comenta: 
Praesidium Maternidad Divina de María”  en la difusión personal a veces hay que invitar mas de una vez a la 

misma persona. Si el párroco les pide que no se reúnan ¿podría permitirles hacer la reunión en casa de un socio? 

Curia Reina de los Ángeles. Ante la falta de Director Espiritual indica la obligación de mantener el contacto 

con el sacerdote, comentándole lo que se hace e invitándole a los actos como Acies, fiesta del 

praesidium..Gracias a la capilla de la Virgen en los hogares se puede hacer buenos contactos y quizás que pueda 

llevarse la capilla a otras casas. 

Curia Ntra. Sra. del Rosario.  Se alegra que se continue rezando el rosario en un colegio con las mamás, 

también se puede hablar con las mamas animándolas a rezar el rosario en familia. Le felicita por el trabajo de 

difusión que realizan en S.S. de los Reyes con el fin de llegar a formar una Curia 

Alaba la fidelidad del P. Carlos que, estando enfermo, envía el allocutio para ser leído en la reunión. 

Respecto del trabajo de rescate comenta que son maravillosos los resultados visibles y no visibles. Solo cuando 

vamos al Cielo veremos las muchas conversiones y éxitos de nuestro trabajo legionario. 

El 21 enero 2022 es el aniversario del fallecimiento de Alfonso Lambe. Animemos a todos los legionarios a 

conocer mejor al hermano Alfonso. La preparación será intensa y será un día inolvidable. La novena de Alfonso 

y el mismo día 21 podría ser un momento de muchas gracias, visibles e invisibles.  

 

 

 

 

FUEron LLAMADOs A LA CASA DEL PADRE 
 

➢ D. Enrique Sánchez García que fue Director Espiritual de la Curia Reina 

de la Paz de Madrid. 

 

➢ Hna. Pepa Botín, con más de 50 años en Legión de María, fue una de las 

fundadoras del praes. Nª Sª d la Esperanza dedicado al "rescate 

callejero". 

 

➢ Hna. Estrella Martínez. Cofundadora en 1.955 del primer praesidium rural de 

España, Ntra. Sra. de la Oliva de Recas (Toledo). Permaneció como socia 

activa hasta el final de su vida. Cuando su praesidium cumplió 50 años, el 

pueblo de Recas rindió un homenaje a la Legión de María en la casa de la 

cultura, agradeciendo la perseverante labor realizada durante tantos años. Su 

último deseo fue que la Virgen le concediera asistir a la celebración del 

centenario de la Legión de María, y su Madre del cielo no desoyó la petición. 
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   ALLOCUTIO 

 

NUESTRA PARTICIPACIÓN EN EL SÍNODO- 23 ENERO 2022 

 P. Carlos Melero  

 D.E. Senatus de Madrid 

 

La Iglesia, en nombre de Dios, nos llama a participar en el próximo Sínodo. ¿Cómo participamos según nos pide 
Dios y la Iglesia, con el buen espíritu católico y con nuestro carisma legionario? En la lectura que hoy hemos hecho 
del Manual (cap. X, punto 5) se nos ha recordado cómo participar en la vida de la parroquia. Podemos extender su 
enseñanza a la participación en el próximo Sínodo.  

Hay una primera realidad a tener presente. Participamos con espíritu de caridad. La caridad es nuestra 
participación en el amor de Dios para que amemos a Dios y al prójimo. Participar con caridad es reconocer el don de 
Dios en cada uno de nosotros para entregarlo a Dios y a los hermanos; y reconocer el don de Dios en los demás para 
recibirlo con alegría. Es una experiencia legionaria que a lo largo de los años hemos aprendido y podemos compartir 

con otros hermanos que no son legionarios. Conozcamos para amar y 
amemos para conocer: sin la caridad, nuestra disposición es mala. 

Una segunda realidad a tener presente. Participamos con espíritu 
de fe. Vivimos esta experiencia desde la fe entera de la Iglesia que 
hacemos personalmente nuestra. La fe nos es dada por Dios con su 
contenido que nos hace vivir en la comunión con toda la Iglesia a lo 
largo de toda su historia. Dios nos revela su misterio y designio en la 
Escritura, la Tradición y el Magisterio, y por la fe acogemos este don 
íntegro de Dios. Se trata de convertirnos a Dios y su revelación, no de 
convertir a Dios a nuestras ideas. Nos ayuda a esto releer, si podemos, 
la Constitución sobre la Iglesia Lumen Gentium del Vaticano II. 

Una tercera realidad a tener presente. Participamos con espíritu de 
esperanza. Este buen espíritu de esperanza nos encamina hacia la 
bienaventuranza eterna, mientras el Espíritu Santo derrama sus 

carismas para la santificación de la Iglesia en cada momento concreto de la historia. Saber acoger el carisma del 
Espíritu Santo no es imponer al Espíritu nuestras pretensiones para que luego las bendiga, lo cual nos lleva al fracaso, 
sino reconocer la iniciativa del Espíritu que bendice con sus gracias y carismas y hace fructificar el bien para toda la 
Iglesia.  

Nuestra participación legionaria, en este fundamento teologal católico, aporta nuestro carisma legionario con su 
contenido mariano. Aquí nuestra mirada se dirige a María. Mirando su vida de comunión con Cristo, caminando con 
Cristo para ir hacia el Padre, encontramos unas lecciones muy iluminadoras para este caminar juntos por Cristo hacia 
el Padre. 

En el anuncio del ángel Gabriel a María podemos entresacar su obediencia de fe, que escucha a Dios, rumia la 
Palabra en el corazón, la medita bajo la luz del Espíritu para entenderla y así someterse a su voluntad con la entrega 
total de su vida. El Verbo se hace carne por la entrega dócil de María: su sí permanente es un acto profundo de fe. 
Cristo se hace presente por nuestra obediencia de fe, no porque realicemos nuestras ideas. 

En las bodas de Caná encontramos también unas ejemplares enseñanzas de María. María no somete a Jesús a sus 
deseos. Ve la necesidad y se la presenta a su Hijo. No le dice a Jesús qué hacer ni le obliga a actuar según su voluntad. 
María es la que escucha y hace la voluntad de Dios, y sabe presentar ante su Hijo la necesidad. Es intercesora para 
disponernos a obedecer a Cristo. María sabe esperar la acción de Cristo. A los sirvientes les dice: Haced lo que Él os 
diga. Con esta buena disposición de los sirvientes, que siguen el ejemplo de María, puede Cristo actuar y realizar el 
signo milagroso de Caná que manifiesta su gloria. Así aprendemos la esperanza en la obra del Señor. María no se 
busca a sí misma ni hace su voluntad ni quiere su gloria. María es de Cristo y vive para Cristo y su obra, colaborando 
con Él y enseñándonos cómo colaborar en la redención. 

En la Cruz, María permanece fiel junto a su Hijo para vivir la caridad en su plenitud. Padece con Cristo y muere 
en su alma con Cristo que muere en la Cruz. La caridad se revela en su plenitud cuando aprendemos a morir con 
Cristo como María. Morir a nosotros mismos hace posible que Dios realiza su obra santa que supera todos nuestros 
deseos, planes y expectativas.  
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       Punto de atención 
 

 

 “Modo de celebrar las elecciones ”  2 3 -1 - 2 0 2 2  
                   Hna. Conso Tello 

                   Presidenta del Senatus 

En la Legión de María, tiene mucha importancia el modo de celebrar las elecciones en un consejo, así nos lo 

dice el manual en el cap. 28. Las elecciones deben hacerse según las normas señaladas, respetando el carácter 

del secreto individual. 

Cuando se acercan las elecciones, debe leerse el cap. 28, p. 1, apartados 10,11, 12 y 13, del manual, que nos 

indica cómo deben desarrollarse. Si surgen dudas pedir información al consejo superior. Es importante tomarse 

en serio las elecciones y toda la asamblea del consejo es responsable. Desde que se convocan hay que buscar 

candidatos, y todos tenemos que comprometernos, no pensar que otros lo hagan.  

La mayoría de los errores se cometen porque pensamos que lo sabemos, o que da lo mismo, pero no es así. Las 

elecciones bien hechas es la base de la democracia legionaria. 

Algunos puntos a tener en cuenta cuando hay elecciones en un consejo:  

1. Anunciar la celebración de elecciones, el mes anterior a causar baja en el cargo, salvo que la baja sea por 

motivos inesperados.  Así no estará vacante. 

2. Buscar y hablar con las personas más adecuada para desempeñar el cargo. 

3. Que el candidato acepte y sea propuesto y segundado. 

4. Si hay más de un candidato, seguir los pasos que indica el manual, en cap. 28, p.1-apartado 13. 

5. Los corresponsales, sino son miembros de la asamblea tienen derecho a voz, pero no a voto. Las visitas no 

votan. 

6. En el acta se debe constatar cómo se han desarrollado las elecciones con todo detalle, poniendo el nombre 

y dirección del candidato elegido.   

Debemos poner todo el interés para no hacerlas con descuido y no dejar que sólo se preocupen los oficiales del 

consejo correspondiente. 

.   

 

I  

➢ Se ha remitido a los consejos el texto de la Indulgencia plenaria que la 

Penitenciaría Apostólica concede a la Legión de María, con motivo de su centenario, bajo las 
condiciones habituales  

➢ Ejercicios Espirituales desde las 8 de la tarde del jueves 31 de marzo hasta después de comer el 

domingo 3 de abril. Los hnos. que quieran asistir deben inscribirse. Precio de los tres días 144€.  

➢ Feliz día 

 


